amm Café Med

Wir unterstützen Sie bei medizinischen Entscheidungen. Persönlich. Unabhängig. Kostenlos.



Für ein menschengerechtes Gesundheitswesen

Das amm Café Med ist ein kostenloses Angebot der Akademie Menschenmedizin für Patientinnen und Patienten, deren Angehörige sowie für Fachpersonen aus dem Gesundheitswesen.

Ohne Voranmeldung, ohne schriftliche Dokumentation, ohne Zeitdruck.

Wir unterstützen. Sie entscheiden.

In der Medizin gibt es meist keinen Weg ohne Fragen. Für diese nehmen wir uns Zeit: In einem persönlichen Gespräch unterstützen wir Sie mit unserem Fachwissen, sodass Sie selbstbestimmt, eigenverantwortlich und kompetent beraten Ihre Entscheidungen fällen können.

Im Gesundheitswesen fehlt oft die Zeit für Wichtiges, deshalb ist das amm Café Med auch Anlaufstelle: Berufstätige Kolleginnen und Kollegen finden mit ihren Anliegen bei uns Gehör – ihre Themen sind unsere. Gemeinsam können wir etwas bewirken.

Interessiert? Das amm Café Med finden Sie in Zürich, Luzern, Winterthur und Basel – wie auch auf Tournee an wechselnden Standorten.

Die Akademie Menschenmedizin ist ein politisch, finanziell und konfessionell unabhängiger, gemeinnütziger Verein. Seit 2009 engagieren sich die Mitglieder für eine menschenorientierte Heilkunst gemäss dem Modell «Menschenmedizin» und für ein faires Gesundheitssystem.

Erfahren Sie mehr über unsere Grundsätze, Anliegen und Forderungen sowie über die Aktivitäten und Fachpersonen der amm auf menschenmedizin.com

akademie menschen medizin

Für ein menschengerechtes Gesundheitswesen